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Hospiz auf dem Gelände der Pferderennbahn 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 

Durch reinen Zufall haben wir aus Kreisen der Cellitinnen des St. Vinzenz Hospitals 
Nippes erfahren, dass man plant, das Hospiz zu verlegen oder zu erweitern. Dazu erwägt 
man angeblich einen Neubau auf dem Gelände der Pferderennbahn in Köln Weidenpesch. 
Auch wenn ein Hospiz nicht mit einer Wohnbebauung unbedingt in einen Topf geworfen 
werden sollte, so handelt es sich doch um eine Bebauung durch eine private Organisation. 
 
Daher fragen wir nach: 
 
1.) Sind der Verwaltung derartige Pläne, oder Absichten bekannt? 
2.) Hat es bereits Bauanträge oder Anfragen dazu gegeben? 
3.) Erwägt die Stadt Köln Flächen des Grundstücks der Pferderennbahn außer an den   
     Rennverein, auch an weitere Interessenten zu verkaufen oder zu verpachten? 
4.) Hat der Rennverein die Möglichkeit eine Fläche weiterzuvermieten oder zu  
     verpachten? 
5.) Besteht eine Möglichkeit auf dem Gelände ein Bauvorhaben, wie das Hospiz, ohne  
     B Plan Änderung umzusetzen? 
 
 
gez. Baumann       gez. Steinbach          


